

Compte rendu de la réunion de quartier

du 17 mars 2018 à la Brosse

Beaucoup de questions concernant les constructions de logements de la zone AU : Il y aura 33 habitations, dont quelques-unes en collectif horizontal. L'entrée et la sortie du lotissement se fera par la rue des Champs.

Les problèmes d'eaux pluviales et d'assainissement seront examinés de près dans le projet d'aménagement. C'est un lotisseur, France Lots, qui gère ce projet. La municipalité prévoit une halte-garderie à l'entrée du lotissement, en réalisant un contrat P.U.P. avec le lotisseur, pour une dizaine d'enfants. Les constructions s'intégreront dans le paysage de la Brosse (forme des maisons, végétalisation ...)

Par ailleurs, il est demandé un distributeur de sacs pour les déjections canines vers l'aire de jeux des Latteux. De plus, les problèmes de trains et d'horaires des cars sont évoqués.

Concernant les problèmes de circulation et de stationnements rue du Terroir, une réunion des riverains sera organisée pour essayer de trouver des solutions. Il est signalé que les cars roulent trop vite.

Un lampadaire pose problème Chemin du Gouffre.

Rappel : Les propriétaires doivent faire le nécessaire pour éradiquer les chenilles processionnaires.

Questions sur l'avancement du collège : ouverture prévue en septembre, les travaux de la voie douce vont reprendre.

Suppression des stops : Les services du Département nous invitent à supprimer certains stops afin que la priorité à droite soit respectée conformément au code de la route, afin de responsabiliser les conducteurs.

Problèmes d'incivilités récurrents : Stationnements, vitesses excessives, déjections canines non ramassées, problèmes de voisinage...

Merci à tous de votre participation.